

Ressort: Vermischtes

"Heißzeit" ist Wort des Jahres 2018

Wiesbaden, 14.12.2018, 10:20 Uhr

GDN - Das Wort des Jahres 2018 ist "Heißzeit". Das teilte die Gesellschaft für deutsche Sprache (GfdS) am Freitag mit.

Das Wort "thematisiert damit nicht nur einen extremen Sommer, der gefühlt von April bis November dauerte. Ebenfalls angedeutet werden soll eines der gravierendsten globalen Phänomene des frühen 21. Jahrhunderts, der Klimawandel", heißt es in der Begründung. Nicht zuletzt sei Heißzeit eine interessante Wortbildung. "Mit der lautlichen Analogie zu Eiszeit erhält der Ausdruck über die bloße Bedeutung `Zeitraum, in dem es heiß ist` hinaus eine epochale Dimension und verweist möglicherweise auf eine sich ändernde Klimaperiode", heißt es in der Begründung weiter. Auf Platz 2 wählte die GfdS-Jury das Wort "Funklochrepublik", gefolgt von "Ankerzentren", "Wir sind mehr", "strafbelobigt" und "Pflegeroboter". Platz 7 bis 10 belegen: "Diesel-Fahrverbot", "Handelskrieg", "Brexit-Chaos" und "die Mutter aller Probleme".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116953/heisszeit-ist-wort-des-jahres-2018.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com